

Weihnachtsbeleuchtung zum Dritten

Der Sommer geht langsam zu Ende. Zeit, vorzuschauen, sich langsam auf die kommende Winterzeit einzustellen. Wer sich daran erinnern mag, weiss, dass 2019 auf Initiative des NQVG und der IGG ein Pilot für die weihnachtliche Beleuchtung der Güterstrasse durchgeführt wurde. Das dafür mit LED-Leuchtgirlanden geschmückte Baumpaar gegenüber dem COOP stiess auf grosses Echo und ermunterte die Initianten, die Sache mit grösserer Kelle anzurühren. Das Ziel einer weitergefassten Weihnachtsbeleuchtung entlang der Güterstrasse wurde aber durch die Pandemie ausgebremst, so dass es drei Jahre dauerte, bis das Projekt eine Fortsetzung fand. Mit dem eigens gegründeten Verein IG Weihnachtsbeleuchtung Gundeli wurde ein beispielloses Fundraising auf die Beine gestellt, mit dessen Ergebnis mehr als 20 Bäume hätten erleuchtet werden können. Hätten, denn wegen der immanenten, im Endeffekt vermeintlichen Strommangellange wurde entschieden, das Potenzial nicht auszuschöpfen und zur Advents- bzw. Weihnachtszeit lediglich sieben Bäume zusammen mit dem IGG-Stern am Tellplatz zu bewirtschaften. Somit kommen die bereits gesammelten Mittel ab diesem Jahr und darüber hinaus zum Tragen.



Helfen Sie bitte mit einer Spende mit, dass das Gundeli eine schöne Weihnachtsbeleuchtung erhält.
Foto: zVg

Ohne Einschränkungen

Mit Fortüne sieht die Ausgangslage nun einiges besser aus, so dass einer grosszügigen Installation der Weihnachtsbeleuchtung Gundeli keine Grenzen gesetzt sind. Der Tellplatz soll weiterhin das Zentrum der Aktion bilden, will heissen, dass die bereits letztes Jahr beleuchteten Bäume den traditionellen Weihnachtsstern platzseitig umranden. Ausgehend vom Tellplatz wird darüber hinaus entlang der Güterstrasse eine Serie von Bäumen mit LED-Leuchtgirlanden bestückt. Da es aber an der Güterstrasse weit mehr als 20 Bäume gibt, bleibt es das Ziel der IG

Weihnachtsbeleuchtung Gundeli, deren Anzahl samt dazugehörigen Steckdosen zu erweitern, um mögliche Lücken in der Baumkette zu schliessen. Dazu braucht es eine zusätzliche Finanzierung, zu der wir die Bewohnerinnen und Bewohner des Gundeli einladen, sich daran zu beteiligen. Spenden ab CHF 100 sind von den Steuern absetzbar!

LED und den Unterstützern sei Dank

Wer Zweifel an der Umweltverträglichkeit der Aktion hegt sei eines Besseren belehrt. Die Lichterzeugung der LED-Lampen wird durch eine Halbleitertechnologie

ermöglicht, wodurch sehr helles Licht auf sparsame Weise entsteht. Zum Vergleich: Mit einer Kilowattstunde kann man eine LED-Lampe 160 Stunden lang brennen lassen, 30 Minuten lang Haare föhnen oder knapp einmal Wäsche tumblern. Die IG Weihnachtsbeleuchtung Gundeli dankt allen Spendern, Sponsoren und Unterstützern praktischer Art für ihr Engagement. Wir sind überzeugt, mit dieser Aktion etwas Licht und Freude in den weihnachtlichen Alltag im Gundeli bringen zu können. Über die weiteren Details wie Auftakt und Dauer der Aktion informieren wir zur gegebenen Zeit.

Im Namen des Vereins IG Weihnachtsbeleuchtung Gundeli
Markus R. Bodmer

www.weihnachtsbeleuchtung-gundeli.ch

Tragen Sie bei, dass das Gundeli in der Advents- und Weihnachtszeit in neuem Glanz erstrahlt. Die Bankverbindung bei der BKB lautet:

IBAN CH08
0077 0255
0766 6200 1.



Auch mit Twint möglich. Wir freuen uns über jeden Betrag.

Wir ergreifen Partei

**FÜR
EINE SOZIALE
SCHWEIZ.**

**SP
LISTE 5**



CHRISTIAN VON WARTBURG

SARAH WYSS
bisher

MUSTAFA ATICI
bisher

LISA MATHYS

**Servicemitarbeiter*in
gesucht 40% – 80%**

Bitte melden Sie sich per Tel. 061 331 17 86
Restaurant Laufneck, Münchensteinerstr. 134



home
Café | Bistro | Bar

Jetzt anmelden für den e-Newsletter auf www.home-basel.ch und profitieren.

home
Dornacherstrasse 23
4053 Basel
www.home-basel.ch

Eröffnungsapéro am 19.10. von 16 bis 21 Uhr